



# 2021年のできごと

## 横浜清掃に新しい仲間が増えました!

横浜清掃担当として5名の新入社員と指導員1名が新しく仲間入りしました。新入社員は、指導員や先輩たちから怒られたり、励まされたりしながら小さかった挨拶する声も大きくなり、少しずつ成長しています。



### 仕事の課題を探し解決する

新人Yさんは、先輩の「仕事の課題を探し、解決していく」姿を見ていたので、自分も仕事でスムーズに出来ないことがあると、解決策を考えるようになりました。

#### 改善例紹介

広い建屋内のゴミを回収する作業があります。ゴミ箱は沢山あるため回収を忘れて、行ったり来たりと時間がかかっていました。

効率よく回れるルートを考えマップにしました。入る方向と出る方向のルートの色分けしたことでイメージしやすくなり、今ではマップを見なくても回れるようになりました。



### 新しい仕事に挑戦!

清掃の仕事が任せられるようになった新人AさんとOさんに、新しい仕事ををお願いすることになりました。川崎にある東芝のグループ会社に行き、破棄するための書類を整理する仕事です。ファイルから書類を外しホッチキスの芯を取り、量を均等にまとめて固縛します。段ボール113箱分10日間の作業でした。

新しい仕事をやり終えた二人は、自信が持てたようで、以前より清掃の仕事に積極的に取り込むようになりました。



## コロナ禍での学生向け企業見学会

学生のみなさんに働くイメージを持ってもらうため、東芝ウイズでは企業見学会を実施しています。事業内容を紹介した後に、社員が清掃業務と郵便業務についてパワーポイントで説明をし、清掃現場と実演を観てもらいます。

しかし、コロナの流行で、見学会が開催できなくなってしまい、学校との交流が途絶えてしまいました。

そんな中でも学生のみなさんに働くことについて考えて欲しい、卒業後は就職し、自立を目指して欲しいという気持ちから、学校と相談をしオンラインで開催することになりました。

また、「出前授業」とし指導員が学校へ行き、生徒に授業をしました。会社として大切にしていること、企業が必要としている力、「働く」とは何かなど写真やイラストを交えて話しをしました。

## 東芝ウイズ複写室閉鎖

2006年3月にスタートした新横浜複写室の主な仕事は、東芝グループのみなさんが受講する教育講座の資料を複写し製本することでした。

近年は書類の電子化、ペーパーレス化が進み、教育資料についても電子ファイルをメールで受講者に配信、印刷して紙で配布することが少なくなりました。そしてコロナの影響でオンライン授業が多くなり、資料の電子化がさらに進み閉鎖が決まりました。

15年間沢山の方にお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。今までありがとうございました。



### オンライン見学会



先生に学校からiPadを持参していただき、会議室と学校間をつないで実施

### 出前授業



## 2021年度年の安全・健康標語最優秀賞を紹介します!



### 健康

色々な趣味を見つけて  
元気ハツラツ気分も爽快!

### 安全

ちょっとした気のゆるみ  
近づくキケン  
待った無し!